

Frau Zorlu drückt ihren Unmut darüber aus, dass die Gemeinde regelmäßig von der Bezirksregierung ignoriert werde. Sie fragt Bürgermeister Viehof, ob Gespräche mit der Bezirksregierung stattgefunden haben bzw. stattfinden und appelliert an die politischen Ratskolleginnen und -Kollegen diesbezüglich ebenfalls mit den eigenen Vertretern im Regionalrat ins Gespräch zu gehen.

Erster Beigeordneter Sterzenbach teilt mit, dass die Verwaltung ebenfalls verwundert über das Ergebnis sowie über den Zeitablauf sei. Die Verwaltung warte auf den Erarbeitungsbeschluss, welcher für das jetzt begonnen Jahr angekündigt sei. Er stellt klar, dass die Verwaltung wie bisher auf Grundlage der Beschlüsse ihre Position auf dem formellen Weg vortrage. Für den Fall dass das nicht wirke, müsse man persönlich mit der Bezirksregierung in Kontakt treten.

Bürgermeister Viehof versichert, dass ein Termin bei der Bezirksregierung geplant sei.